

# EKSPOS

## Patroli Malam Antisipasi kriminalitas oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

May 17, 2024 - 09:02

**LAPORAN KEGIATAN**

### PATROLI BIRU POLSEK SURADE POLRES SUKABUMI



*Patroli Malam Antisipasi kriminalitas oleh Polsek Surade Polres Sukabumi*

Polsek Surade, 17 Mei 2024 - Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan wilayah hukumnya, Polsek Surade Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Patroli Biru pada Jumat dini hari tadi.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 01.00 WIB hingga selesai tersebut, tim patroli yang dipimpin oleh Aipda B. Silalahi P.B. bersama Bripda Rafael dan Bripda Billy menjelajahi berbagai titik rawan kriminalitas.

Rute patroli meliputi daerah-daerah yang dikenal sebagai sarang kegiatan kriminal, seperti area sepi yang rentan terhadap tindak pencurian, serta wilayah-wilayah yang sering menjadi tempat berkumpulnya geng motor, balapan liar, dan kerumunan yang potensial menimbulkan gangguan ketertiban.

Tak hanya itu, daerah-daerah strategis seperti sekitar perbankan, pertokoan, SPBU, dan pemukiman penduduk juga menjadi fokus patroli guna mencegah terjadinya tindak kejahatan. Selain itu, jalur-jalur menuju objek wisata juga menjadi perhatian tim patroli, mengingat potensi peningkatan aktivitas wisatawan pada akhir pekan.

Tidak lupa, patroli juga melakukan cek dan kontrol terhadap pos ronda Satkamling untuk memastikan keberadaan petugas yang siap siaga dalam menjaga keamanan lingkungan. Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S.pd., kegiatan patroli berlangsung lancar tanpa adanya insiden yang mencemaskan. Hal ini menunjukkan kerja keras dan dedikasi anggota Polsek Surade dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dokumentasi dari kegiatan patroli juga telah terlampir sebagai bukti atas pelaksanaan tugas dengan baik. Dengan demikian, keberhasilan Patroli Biru ini merupakan bukti nyata dari komitmen Polsek Surade dalam memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat serta menegaskan bahwa keamanan adalah prioritas utama. Semoga kegiatan patroli semacam ini terus dilakukan untuk menjaga kedamaian dan ketenangan wilayah hukum Polsek Surade.